



## Hoy por Hoy Matinal Valladolid

Desde primera hora del día ofrecemos a nuestros oyentes la última hora de la actualidad de Valladolid para que comiencen la jornada perfectamente informados.

Creado por

 Hoy por Hoy Matinal Valladolid

La Unidad de Arritmias del Hospital Río Hortega de Valladolid se ha convertido en el 1º servicio de Castilla y León en incorporar la ablación por campos eléctricos pulsados (PFA, por sus siglas en inglés), una técnica de vanguardia para el tratamiento de la fibrilación auricular, la arritmia más frecuente en nuestro medio.

La ablación por campos pulsados representa un gran avance respecto a las técnicas tradicionales de ablación mediante radiofrecuencia o crioablación: a diferencia de estos métodos la PFA emplea impulsos eléctricos de muy alta intensidad y corta duración que actúan de forma selectiva sobre las células cardíacas, respetando las estructuras vecinas, como el esófago o los nervios.

Gracias a esta selectividad, esta técnica reduce considerablemente el riesgo de complicaciones para nuestros pacientes, permitiendo una recuperación más rápida y segura, sin detrimento en la eficacia.

Con esta incorporación, la Unidad de Arritmias del Hospital Río Hortega, coordinada por Benito Herreros, junto con Sergio Madero y David Diez de las Heras, se coloca a la vanguardia en el manejo avanzado de las arritmias en Castilla y León.

**Hablamos de todos esto con el doctor Benito Herreros. Minuto 5.36:**

<https://cadenaser.com/podcast/radio-valladolid/hoy-por-hoy-valladolid-matinal/2301/>